



## **Trabajadores de Temuco se transformaron en los primeros carpinteros profesionales del país gracias a iniciativa de la CChC Araucanía e INACAP**

- El Centro de Competencias de la Construcción es una iniciativa que nació en la región y se replicará en el resto del país.

14 trabajadores de la Región de La Araucanía se titularon como Carpinteros Profesionales de Terminaciones gracias a un proyecto pionero desarrollado por la Cámara Chilena de la Construcción (CChC) Araucanía e INACAP denominado “Centro de Competencias de la Construcción”, que tiene por objetivo profesionalizar los oficios de la industria.

El Centro de Competencias de la Construcción es un proyecto que el gremio ha gestado bajo el alero de su Comisión de Capital Humano, a través del cual se han desarrollado un total de cinco oficios profesionales, tales como Trazador Profesional, Enfierrador Profesional, Moldajero Profesional, Instalador Profesional de Revestimientos y Carpintero Profesional de Terminaciones, que ya tituló a su primera generación en nuestra región y que espera ser replicado a nivel nacional.

Al respecto, el presidente nacional de la CChC, Juan Armando Vicuña, señaló que “estamos convencidos que este es uno de los principales caminos por el que tenemos que transitar para hacer que nuestra industria sea sostenible y para que las condiciones de todos quienes nos desempeñamos en esta actividad sean siempre mejores. En ese sentido, el “Centro de Competencias de la Construcción”, que nace en la Región de La Araucanía, viene a entregar un tremendo aporte a nuestra industria a través de la profesionalización de nuestra mano de obra”.

Por su parte, el consejero del Directorio de INACAP, Sergio Torretti, destacó que “INACAP cumple un rol importantísimo en involucrarse en estos procesos de capacitación y certificación de los trabajadores. Gracias a la cooperación y el trabajo colaborativo, logramos un círculo virtuoso que implica el progreso, bienestar, capacitación y superación de trabajadores y estudiantes”.

Uno de los trabajadores titulados, Hernán Sepúlveda, de Constructora Wörner, expresó que “ha sido una bonita experiencia de aprendizaje, de reforzar la parte teórica de nuestras actividades que realizamos en la empresa. Nos han entregado mucho conocimiento acá en INACAP, lo que ha reforzado en gran manera lo teórico. Ojalá otros puedan tomar esta iniciativa y aceptarla, porque realmente el querer aprender y el recibir más conocimiento siempre ayudará a llevar de mejor manera el trabajo y quizás lograr una mejor remuneración, que nos puede ayudar a sustentar nuestros hogares”.

Cabe destacar que los trabajadores titulados como Carpinteros Profesionales de Terminaciones, y los otros cuatro oficios profesionales que se llevarán a cabo, recibieron además la certificación de SENCE y ChileValora.